Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 154 m2
Référence 2720
Prix 580 000 €

Bonnieux
Maison a vendre (84480)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au calme dans le centre du village, belle maison ancienne rénovée dans de beaux
volumes sur 3 niveaux pour une surface habitable d'environ 154 m?2 avec terrasse
et jardin de 80 m2. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une belle entrée, d'une
chambre/ bureau, d'une salle d'eau, d'une buanderie, d'un WC et d'un garage de
40 m? avec 2 niveaux supplémentaire pouvant étre aménageés. Au 1er étage, une
grande cuisine ouverte avec salle a manger d'environ 30 m?2 et un salon ouvrant sur
une terrasse. Au 2éme étage 2 chambres avec chacune une salle d'eau

attenante.@ Chauffage avec 2 poéles a granules. ...

In the center of the village, beautiful old village house renovated on 3 levels with a
living area of around 150 m? with a garden of around 80 m?. It consists on the
ground floor of a beautiful entrance, a bedroom / office, a bathroom, a laundry
room, a WC and a garage of 40 m? with 2 levels. additional that can be arranged.
On the 1st floor, a large open kitchen with dining room of around 30 m? and a living
room opening onto a terrace. On the 2nd floor 2 bedrooms each with an adjoining

bathroom.@ Heating with 2 pellet stoves. Large cellar of 21 m2.

GERARD BACON IMMOBILIER
Place Carnot - 84480 BONNIEUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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